



Projekt: Draußen-Tag

Ab April 2021 fand im Naturparkkindergarten Kapellen jeden Donnerstag der "Draußen-Tag" in Kooperation mit dem Naturpark Mürzeroberland statt. Gemeinsam mit der Naturparkpädagogin Renate Wiltschnigg wurde die Tier- und Pflanzenwelt in der Umgebung erkundet.



Das erste Projekt war die *Krötenrettung*: Die Erdkröten wurden eingesammelt und sicher über die Straße zu ihren Leichplätzen gebracht. Es folgten weitere spannende Draußen-Tage:

Schätze des Waldes: In Gruppen sammelten die Kinder vorgegebene Schätze des Waldes, wie Rinde, Vogelfeder, Schneckenhaus, Blatt...und mussten diese richtig zuordnen.

Tiere des Waldes: Anhand von Bildern und Geschichten begaben sich alle auf Spurensuche im Wald und bauten aus Ästen einen Tausendfüßler

Zwergenwald: Der Wald wurde aus der Zwergenperspektive beobachtet (jedes Kind erhielt einen kleinen Spiegel) und anschließend wurden Zwergenhäuschen gebaut.



Bienentag: Interessantes und Wissenswertes über die Bienen erfuhren die Kinder durch Materialien und Geschichten bei einer Imkerin

Wiesentag: Ausgestattet mit einer Becherlupe gingen alle auf Entdeckungsreise über die Wiese

Alle Projekte beinhalteten lustige, interessante Spiele. Als Abschluss erhielt jedes Kind eine Holzmedaille und eine Urkunde



GESUNDE UMGEBUNG



Welche Bildungsbereiche wurden berührt?

Ästhetik und Gestaltung

Bewegung & Gesundheit

Emotionen und soziale Beziehungen

Ernährung



Ethik und Gesellschaft



Natur und Technik



Sprache und Kommunikation

